



**nwmo**

NUCLEAR WASTE  
MANAGEMENT  
ORGANIZATION

SOCIÉTÉ DE GESTION  
DES DÉCHETS  
NUCLÉAIRES

## Open Houses

### Meet the NWMO and Learn More About Preliminary Assessment Studies

The Township of Manitouwadge has invited the Nuclear Waste Management Organization to host open houses. Drop by, meet NWMO staff, ask questions, and learn more about Canada's plan for the long-term management of used nuclear fuel and the process to identify a safe site to host a deep geological repository.

Come out and share your thoughts on the project and the current phase of work, including desktop geoscience studies and community well-being learning now underway.

Light refreshments will be provided. We look forward to meeting you.

## Séances portes ouvertes

### Rencontrez la SGDN et apprenez davantage sur les études d'évaluation préliminaire

Le canton de Manitouwadge a invité la Société de gestion des déchets nucléaires à tenir des séances portes ouvertes. Venez rencontrer le personnel de la SGDN, poser des questions, et apprendre davantage sur le plan du Canada pour la gestion à long terme du combustible nucléaire irradié et le processus servant à identifier un site sûr pour accueillir un dépôt géologique en profondeur.

Venez et partagez vos commentaires sur le projet et la phase actuelle des travaux, y compris les études géoscientifiques de bureau et l'apprentissage sur le bien-être de la collectivité actuellement en cours.

Des rafraîchissements seront servis. Nous espérons vous rencontrer.

#### The Open Houses will be held at:

**Manitouwadge Community Centre  
2 Manitou Road  
Manitouwadge, ON P0T 2C0**

Thursday, April 10, 2014  
11 a.m. to 7 p.m.

Friday, April 11, 2014  
11 a.m. to 5 p.m.

#### Les séances portes ouvertes se tiendront au :

**Centre communautaire de Manitouwadge  
2, rue Manitou  
Manitouwadge (ON) P0T 2C0**

Le jeudi 10 avril 2014  
de 11 h à 19 h

Le vendredi 11 avril 2014  
de 11 h à 17 h